

## Sitzungsprotokoll 09.06.2020

### 1. Post

/

### 2. To Do

- LDAP Ladefehler
  - Loreen leitet Screenshot an Buchhauser Stefan weiter und trifft sich mit ihm

### 3. AKs

- Erstieinführung
  - Frau Brunner wurde kontaktiert
  - Rest: In Arbeit
- Technik und Homepage
  - Nextcloud und Duplicati sind auf dem Fachschaftrechner.  
(Cloud ist synchronisiert auf dem Rechner und wir gebackupt)
  - Braucht Nachwuchs! (Bisher nur Patrick und Rich) —> Schreibt bitte Rich bei Interesse
- Merch
  - Rich und Yannick kümmern sich um die Bestellung der Pullis (Chris und Dave holen sie dann)
- Bücherflohmarkt
  - Keine neuen Infos

### 4. Arbeitsaufwand Studium

- Allgemein
  - Fachschaft Lehramt wurde kontaktiert da einige Probleme mit Lehramt zusammenhängen
  - Studentische Vertreter sprechen das Thema im Fakultätsrat an
- Tierbestimmung mit Bestimmungsbuch dieses Semester?
  - Diskurs mit zuständigen Professoren, ob man 2t-Semestler/innen entlasten kann

### 5. Sonstiges

- Bilder JHV
  - Bald (Patrick ist am machen)

### 6. TBM

- Pub-Quiz
  - Datum noch ungewiss (Vllt schon bald)
  - Patrick und Christl helfen aus aber machen nicht die Hauptarbeit
  - Laura und Dave machen die Hauptarbeit (Clemens bietet sich an)
- Team-Duell Leipzig —> AK TBM schaut sich das mal an (Flo und Maxi)